

Reflexión 60

Alguien que siempre te ayuda

La gente dice: “con la ayuda de Dios” pero ¿somos conscientes de lo que estamos diciendo? Tenemos que tomar conciencia de que, sin el eterno, no podemos hacer nada. recién ahí podemos empezar a servir al eterno, tener éxito y crecer espiritualmente.

¿Enfrentas tentaciones? Entonces dile al eterno: “Dios mío, tengo muchas tentaciones si tú no me ayudas, voy a sucumbir” siempre necesitamos su ayuda no importa si estamos bien o estamos pasando por problemas, siempre necesitamos su ayuda.

Muchas veces nos preguntamos cómo poder agradar al señor y estar más unido a él, muchas veces pensamos, aunque no lo decimos, pero sí que lo deseamos y es: “quiero sentir amor por ti, quiero estar cerca de ti” y ahí es cuando nos damos cuenta que sin él no podemos hacer absolutamente nada.

La gente está triste y deprimida, la gente se persigue a sí misma ¿acaso alguien piensa que es capaz de mover un dedo sin la ayuda del eterno?

No digas: “¿por qué peque?” di mejor: “¿por qué no le pedí ayuda al eterno?” si no le pedimos ayuda al eterno, obvio que vamos a transgredir y a hacer cosas que ni nos imaginamos.

¿Tienes una mala inclinación? ¡Excelente! Si no la tuvieras, no valdrías nada, el dios eterno en su grandeza y potestad nos puso un adversario que está en nosotros hasta que este cuerpo se vaya al seol ¿qué quiere decir? Todos tenemos una mala inclinación y es exclusivamente para hacernos dignos del reino del eterno. Sin ella no lo podemos conseguir por eso es necesario para darnos cuenta que necesitamos de la ayuda del señor para tener una buena inclinación ¿cuál es la buena inclinación? La oración y obedecer lo que el señor dice en su palabra; así se puede tener una buena inclinación y ser digno para recibir lo que el eterno tiene para nosotros.

Para cada cosa tenemos que pedirle ayuda al eterno, por eso es tan importante la oración, uno tiene solamente cosas malas en el corazón, pero si entiendes que él es el único que puede ayudarte entonces eres dichoso; porque entiendes que él es el todo. Por eso tenemos que tomar conciencia de que, sin la ayuda del eterno nunca voy a poder hacer absolutamente nada, no voy a tener éxito, no voy a poder vencer a la inclinación al mal, no voy a poder dejar de pecar.

¿Qué quiere decir “con la ayuda de Dios”? Que, sin su ayuda, no podemos hacer absolutamente nada. Para poder obtener los deseos de servir al eterno con gratitud y alegría es necesario la ayuda del eterno para poder conseguirlo.

El eterno es el que purifica nuestro espíritu, nuestra alma y nuestro cuerpo, él es el que lo hace posible por eso siempre hay que pedirle ayuda a él porque él es el único que puede hacer realidad lo que deseas. Amén